



Eh bien parlez maintenant ! Saison 5

publié le 20/03/2024

Descriptif :

L'éloquence, l'art de convaincre et persuader par la parole.

Vendredi 15 mars 2024, les élèves de 3ème Corail ont vécu leur première expérience de prise de parole en public en se présentant au concours d'éloquence interne à l'établissement qui explorait cette année le thème de l'égalité. Ils présentaient le fruit de leur réflexion sur le sujet *L'égalité, chimère ou réalité ?* devant un jury composé de Madame Fitoussi, cheffe d'établissement, Madame Moulin, CPE, Madame Cordier, professeure d'Espagnol, Madame Robert, maire de Mirambeau, Madame Roul, retraitée des armées, Monsieur Dupouy, professeur de Physique-Chimie, Monsieur Bouty, assistant d'éducation, Monsieur Moulineau, ingénieur aéronautique, et Monsieur Villeneuve, chef d'entreprise.

Il leur aura fallu 6 mois pour découvrir l'histoire de l'éloquence et comprendre l'importance de bien savoir s'exprimer à l'oral, apprendre à construire un discours, distinguer et organiser arguments et exemples, apprivoiser le regard de l'Autre, colorer et projeter la voix, gérer le stress et gagner en confiance.

Aussi, le jury a-t-il pu apprécier chez tous les élèves la posture et la tenue savamment préparées, ainsi que le contenu structuré. C'est par des discours plus maîtrisés et enlevés que Clara, Candice et Rose se sont distinguées.

Nous remercions nos jeunes orateurs pour leur engagement et les invitons à affiner leurs compétences orales et la qualité de leur réflexion afin de gagner en force de conviction.

Projet porté par Madame DELUBRIAC, professeure de Lettres

Portfolio

